

Date: 02/08/2023

التاريخ: 2023\08\02

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس تنفيذي
سوق دبي المالي

Dear Sir,

بعد التحية

Sub: Update on the merger project between Islamic Arab Insurance Company PSC (Salama) and Takaful Emarat PSC

الموضوع : تحديث بشأن مشروع الاندماج بين الشركة الإسلامية العربية للتأمين ش.م.ع "سلامة" وشركة تكافل الإمارات

Reference to our previous notification dated 16/2/2023, we wish to inform you that both SALAMA and Takaful Emarat have mutually agreed to conclude the merger or acquisition discussions.

بالإشارة إلى التنويه السابق بتاريخ 2023/2/16، نود إحاطتكم علماً بأن كل من شركة سلامة وشركة تكافل الإمارات قد قررتا سوياً إنهاء المفاوضات المتعلقة بالاندماج أو الاستحواذ يرجى التكرم بالعلم بأن الشركة لن تمضي قدماً في مشروع الاندماج أو الاستحواذ بين الشركتين.

After careful consideration, the two companies have jointly decided not to pursue the merger through shares or any alternative arrangements, including acquisition.

لقد قررت الشركتان بعد الدراسة المتأنية عدم الاستمرار في مشروع الاندماج من خلال الأسهم أو أية ترتيبات أخرى بديلة، بما فيها الاستحواذ.

This decision is a result of Takaful Emarat's commitment to our growth strategies and market dynamics.

تبعاً وهذا القرار هو نتيجة التزام تكافل امارات باستراتيجياتها النمو لديناميكية السوق.

We assure you that this mutual resolution will not have any adverse impact on the Company's reputation, its market position and shareholders..

وتود الشركة أن تؤكد لكم على أن هذا القرار المشترك لن يكن له أي تأثيرات سلبية على سمعة الشركة أو مركزها في السوق. أو مصالح مساهميها.

Thank you for your continuous support.

وتقبلوا خالص التقدير على دعمكم المستمر.

Copy to: Securities and Commodities Authority

نسخة إلى: هيئة الأوراق المالية والسلع

اطيب التحيات

Best regards,

سلمان قريشي

Salman Qureshi

مدير أول – الامتثال

Senior Compliance Manager



Handwritten signature in blue ink.

Takaful Emarat Insurance (P.S.C)
P.O. Box No. 57589, Dubai, United Arab Emirates
Phone: +971 4 230 9300, Fax: +971 4 230 9333

A Public Share holding Company subject to Federal Law No. (6) of the year 2007. Registered in the Insurance companies Register No. 86 dated 14/10/2008



"UAE Insurer of the Year"
"Takaful Insurer of the Year"

تكاful الإمارات تأمين (ش.م.ع)
ص.ب. 57589، دبي، الإمارات العربية المتحدة
هاتف: +971 4 230 9300 فاكس: +971 4 230 9333

شركة مساهمة عامة خاضعة للأحكام القانون الاتحادي رقم (6) لسنة 2007 و مفقده في سجل شركات التأمين تحت الرقم (86) بتاريخ 2008/10/14